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Abstract (en)
The invention relates to a device for taking up, transporting and positioning vehicles or other objects of similar dimensions. The vehicles are to be
rotated in an axis by a certain angle by means of the device in order to permit a certain working position at the vehicle. The object of the invention is
to remove the disadvantages of the known working devices and create a device which enables spatial separation of working space and travel way
of the device and, through free accessibility, permits the use of dismantling aids and lifting gear. This object is achieved with the device according to
Claim 1. <IMAGE>

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Vorrichtung zur Aufnahme, zum Transport und zur Positionierung von Fahrzeugen oder anderen Gegenständen
mit ähnlichen Abmessungen. Die Fahrzeuge sollen mit Hilfe der Vorrichtung in einer Achse um einen bestimmten Winkel gedreht werden,
um eine bestimmte Bearbeitungsposition am Fahrzeug zu ermöglichen. Aufgabe der Erfindung ist es, die Nachteile der bekannten
Bearbeitungsvorrichtungen zu beseitigen und eine Vorrichtung zu schaffen, welche eine räumliche Trennung von Bearbeitungsplatz und Fahrweg
der Vorrichtung ermöglicht und durch freie Zugänglichkeit den Einsatz von Demontagehilfsmitteln und Hebezeugen erlaubt. Diese Aufgabe wird mit
der Vorrichtung gemäß dem Anspruch 1 gelöst. <IMAGE>
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